
In Gedenken an die Opfer des Holocaust

Lauf' schnell um dein Leben!

Denn, sie werden es dir nehmen.

Mörder kennen kein Benehmen.

Die Justiz wird es dir stehlen.

Wo Richter den Tod befehlen.

Es gibt schlimme Parallelen.

Sechs Millionen Juden sind Seelen.

Ganz arme Seelen, ganz arme Seelen.

Ich werde dem deutschen Volk

nie vergeben!
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Allgemeine Anmerkungen zu meinem Gedicht "Ich werde nie vergeben"

Die Kreatur Homo sapiens ist ein geisteskrankes Wesen

Jeder Krieg, egal aus welchen Gründen er auch immer geführt wird, ist eine Niederlage des menschlichen Geistes. Die 

Geschichte lehrt uns leider, dass die Kreatur "Mensch" (?) durch alle Zeiten hin, eigentlich bis heute, seine Artgenossen 

gnadenlos gemordet hat, meist aus machtpolitischen Gründen, Gier und Überlegenheitsgehabe, wie z. B. bei den 

Nationalsozialisten und ihrer kruden Ideologie der sog. Rassenüberlegenheit des deutschen Volkes.

Aber nicht nur die Nazis haben sinnlos gemordet.

So ist es eine Tatsache, keine Analyse, nicht einmal eine Meinung, das die seit 1945 von den Vereinigten Staaten 

vorangetriebene "freie und offene internationale Ordnung" weltweit 20 bis 30 Millionen Menschen das Leben gekostet hat. 

Kein Präsident, welcher auch immer, hat es geschafft, den Rhythmus dieser Tötungsmaschine zu verlangsamen.

Außerdem wurden durch weitere Kriege weiltweit nach 1945 ca. 20 Millionen Menschen getötet, die nur zum Teil auf das 

amerikanische Konto gehen, aber kriegsführende Staaten verdeckt von den USA mit Waffen unterstützt wurden, was auch für die 

damalige Sowjetunion zutrifft, die ebenfalls für Millionen Kriegstote nach dem 2. Weltkrieg verantwortlich ist. Die Toten der 

Stalin-Diktatur sind darin nicht enthalten. 

In der historisch belegten Menschheitsgeschichte haben knapp 14.400 Kriege stattgefunden, denen ungefähr 3,5 Milliarden 

Menschen zum Opfer gefallen sind. Da bisher schätzungsweise 100 Milliarden Menschen gelebt haben, musste somit jeder 

dreißigste Erdenbürger sein Leben durch kriegerische Handlungen lassen. 

Nun, wäre ich ein Psychiater, der tagsüber mit psychisch kranken Menschen zu tun hätte, also mit rührenden Dementen, feinfühligen 

Süchtigen, dünnhäutigen Schizophrenen, empfindsamen Depressiven, den hinreißenden Manikern und all den anderen farbigen 

Gestalten aus der Psychowelt, und ich sehe dann abends die Nachrichten und Filme über blutrünstige Kriegshetzer (wie heute 

viele Politikerinnen und Politiker der BRD und anderswo), gewissenlose Wirtschaftskriminelle, rücksichtslose Egomanen usw., 

dann komme ich sehr schnell auf die Idee (die ich persönlich ja schon als Wahrheit betrachte): Nicht die Verrückten, sondern die 

https://www.schreiber-netzwerk.eu/de/1/Gedichte/27/Gesellschaft/94254/In-Gedenken-an-die-Opfer-des-Holocaust/


Normalen sind das Problem auf dem Planeten Erde.

Der Mensch ist ganz klar eine böse Schöpfung. 

Mehr kann ich dazu nicht sagen. Es ist leider so. 
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